



東三河地区消防合同訓練

令和4年12月2日(金)に、赤羽根ロコパーク周辺で、東三河地区消防合同訓練を実施しました。

当日は、豊橋市、豊川市、蒲郡市、新城市および田原市の東三河5市の消防本部から8隊35名が参加し、激甚災害を想定した広範囲における搜索活動訓練を行いました。

上空からドローンを活用した安全確認や要救助者搜索を行い、陸上では搜索隊と搬送隊に分かれてエリア分



●ドローンを使って安全確認



●搜索隊による搜索訓練

火の用心

けした範囲を搜索しました。

東三河5市で初めて行う搜索活動訓練であったため、緊張感がありましたが、各隊の役割と相互連携の重要性を確認することができました。

田原市消防出初式

1月7日(土)にはなごき広場で田原市消防出初式を行いました。

出初式は、「その年に初めて消防演習を行う式」として毎年1月の初めに開催し、今年には約670人の消防職員と消防団員が参加しました。

視閲と分列

行進の後、稲場保育園幼児消防クラブの園児たちが元気に防火の踊りと防火の誓いを披露しました。



●視閲を行っている様子

また、消防職員が、消防団員と連携して建物にロープを張って住民を救出する訓練を行いました。

最後は、無火災無災害を祈念する火の用心三唱で締めくくりました。

愛知県警防技術交換会

1月19日(木)に名古屋消防学校で消防活動技術の向上を図るため、警防技術交換会が開催されました。

空気呼吸器の着装、三連はしごやエンジンカッターなどの取り扱いに、要救助者の救出などを組み合わせ、安全確実性や所要時間を審査する競技会方式で実施されました。

本市からは赤羽根分署の職員が代表として参加し、日頃の訓練成果を發揮しました。



●エンジンカッターを取り扱う様子



●園児たちの防火の踊りの様子

田原市管内の出動件数(令和4年消防統計) ※△は減少

火災			救急			救助		
種別	R4年	前年比	種別	R4年	前年比	種別	R4年	前年比
建物	7	△4	急病	1,806	364	交通事故	10	0
車両	2	0	一般負傷	353	5	水難事故	7	2
船舶	0	△2	交通事故	132	11	機械事故	1	△3
林野	0	0	労働事故	24	△13	火災	1	0
その他	6	0	その他	191	△14	その他	16	3
合計	15	△6	合計	2,506	353	合計	35	2